

El Rolling calf

Nombre: Ana Sofía Bello Cepeda

Profesora: Diana Marcela Calcetero

Grado: Sexto

Introducción

Mi trabajo trata sobre una leyenda que se llama el Rolling calf, es una bestia similar a un toro que murió por hechos naturales, para esta entrevista entrevistare a dos personas, las cuales son:

- ✓ Thiago Martin Bello Cepeda.*
- ✓ Paula Andrea Pachón Pinzón.*

Desarrollo:

Lo primero a explicar de la forma más general es que esta bestia (el Rolling calf) no tiene historia trágica o suceso en específico que lo haga famoso simplemente se dice que era un demonio dentro del cuerpo de un

toro que se le solía aparecer a borrachos y trabajadores de turno de noche, se dice que quedo condenado a estar en el cuerpo de este animal por toda la eternidad.

Conclusión:

En conclusión lo que quiero dar a entender con este ensayo, son los distintos mitos y leyendas que se tejen en distintas partes de nuestras regiones.

Dialogo:

Buenas Noches Bienvenidos a noticias de diferente regiones, hoy hablaremos de una leyenda muy conocida en la región insular “el Rolling calf “Donde testigos aseguran haber tenido un encuentro con esta Bestia .

